FINANCER LE COMMUNAUTAIRE, ÇA URGE!

À l'instar des compressions dans les services publics et les programmes sociaux, le sous-financement du communautaire a de graves conséquences pour toutes et pour tous : dégradation des conditions de vie et de travail, endettement, perte de pouvoir d'achat, augmentation de la pauvreté, exclusion, augmentation de souffrance économique, et plus, et plus. Ce sont nos droits fondamentaux qui sont bafoués. Et en premier lieu, les droits des femmes et des plus pauvres.

POURQUOI LA GRÈVE GÉNÉRALE?

PARCE QUE LE SOUS-FINANCEMENT MENACE L'EXISTENCE DU MOUVEMENT D'ACTION COMMUNAUTAIRE AUTONOME.

Nous revendiquons le rehaussement significatif et l'indexation annuel du financement à la mission globale des 4000 organismes communautaires autonomes.

PARCE QUE CE GOUVERNEMENT CONSIDÈRE NOTRE TRAVAIL COMME DU
CHEAP LABOR. PARCE QU'IL EXPLOITE L'IMPLICATION DES BÉNÉVOLES
POUR PALLIER SON PROPRE DÉSENGAGEMENT.

Nous revendiquons le respect de notre autonomie et la reconnaissance de l'apport de l'action communautaire autonome pour le progrès social.

PARCE QUE NOUS REFUSONS LE DÉMANTÈLEMENT DE NOTRE FILET SOCIAL.

Nous revendiquons un réinvestissement massif et immédiat qui permette le maintie et l'amélioration du filet social formé par les services publics, les programmes social et les groupes d'action communautaire autonome.

1,2,3... GRÈVE!

Le recours à la grève générale n'est pas une tactique parfaite, mais que nous reste-t-il face à un gouvernement qui fait fi de nos demandes et qui dénigre notre travail ? Que nous reste-t-il face à un gouvernement qui ignore nos campagnes de lettres, nos pétitions et nos manifestations. Il ne nous reste que la mobilisation et la solidarité. Oui nos journées de grève affectent la population, mais ce n'est rien en comparaison du sous-financement chronique de nos missons. Oui nos actions dérangent, mais bien moins que les politiques néolibérales. Arrêtons d'avoir peur et construisons notre mouvement de grève générale. Ils ne sont qu'une poignée, nous sommes des milliers ! Un, deux, trois... GRÈVE !

